

CLARIN
BUENOS AIRES

18 SET 1984

Las Madres no van a la Cacel

Las Madres de Plaza de Mayo ratificaron ayer su decisión de no asistir a la marcha que acompañará, la entrega del informe final de la Comisión Nacional sobre Desaparición de Personas (CONADEP).

Lo hicieron durante una reunión mantenida ayer al mediodía con integrantes de la Asamblea Metropolitana para la Defensa de la Democracia, quienes les solicitaron su concurso para la

referida movilización. "No ha cambiado nuestra decisión" informó la portavoz de las Madres, Argentina Cortiñas, desconocemos qué es lo que va a entregar la Comisión, no tenemos ninguna orientación".

"La verdad es que nos digan dónde están nuestros hijos y qué ha pasado —expresó Cortiñas— y que la Justicia no es la militar y la de los jueces del proceso".

2560